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Editorial 

  
Bonjour à tous et très bonne année 2024 à vous et vos proches. 

 

Nous terminons 2023, comme nous avons terminé 2022, avec des effectifs 

stables, dont plus de la moitié de jeunes, et nos fanions qui vont ambitionner de 

se maintenir au niveau national. Mais si nous regardons un peu en arrière, les 

choses ont un peu changé : notre entente avec les Laval FA a pour objectif à 

court terme d’installer une équipe au niveau national et de lancer dans le grand 

bain des jeunes prometteurs (la marche reste bien haute) ; et en plus de la N3, 

nous aurons 4 équipes en Régionale (du jamais-vu).  

 

Nous risquons d’avoir de nouveau à nous serrer dans notre salle et à jouer du 

calendrier pour que tout se passe bien : les week-ends sont en effet bien animés 

avec les différentes compétitions tandis que la semaine est rythmée par les en-

trainements qu’il a fallu partitionner. Il devient de moins en moins simple de 

suivre nos joueurs, qui de plus en plus évoluent au niveau régional, voire natio-

nal en individuel. Mais ce sont des « problèmes de riches » qui témoignent de la 

bonne santé et de la compétitivité actuelle, certes relative, du club. 

 

Nous savons cependant qu’il en faut parfois peu pour faire trembler l’édifice, 

c’est pourquoi nous comptons sur vous tous et j’en profite pour remercier tous 

ceux qui œuvrent au quotidien à la mécanique ernéenne. La municipalité et nos 

partenaires nous aident de manière importante, mais c’est aussi autour de 

notre éducateur que nous retrouvons des bénévoles, des joueurs et des parents 

qui assurent entrainements, accompagnements, coaching et qui œuvrent à la 

réussite de nos manifestations. Continuons ainsi en 2024, en mieux   

Bonne lecture ! 

 

        Juju 
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“Tout n’a pourtant pas été aussi facile, et les scenarios sont dignes, d’un bon  
Thriller cinématographique” 
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CHAMPIONNAT PAR EQUIPE 

«L’Entente, le secret de notre 
réussite! »        
 
2 équipes supplémentaires enga-
gées, une en Pré-Régionale 2 et 
une autre en M5 le vendredi soir; 
4 montées à l’issue de cette 1ère 
phase et 7 équipes à se maintenir,   
sont autant de chiffres qui attes-
tent de la bonne santé du ping er-
néen en championnat par équipes 
seniors! 
 
Tout n’a pourtant pas été aussi 
facile et les scénarios sont dignes 
d’un bon thriller cinématogra-
phique! 
A commencer par celui de notre 
équipe 1, nouvellement constituée 
en Entente avec le club des FA 
Laval. Lors de la 1ère journée à 
Ernée, notre capitaine Tanguy 
Jouvin, victime d’un inquiétant 
malaise en  début de rencontre, est 
obligé d’arrêter de jouer. 
L’équipe, pris dans un tourbillon 
d’émotions, ne peut empêcher St 
Médard Doulon 3 de s’imposer 
8/6. L’Entente retrouvera ensuite 

de belles couleurs pour finir la 
phase invaincue; et viendra même 
coiffer sur le poteau ses bourreaux 
du 1er match. Félicitations à nos 
fanions Tanguy, Hugo, Isidore et 
Antoine qui retrouvent l’échelon 
national, quitté en mai dernier. 

  
Grâce à la constitution de l’En-
tente, nous avons pu « décaler », 
Rémi et Olivier en équipe 2. Ac-
compagnés de 2 jeunes promet-
teurs, Lucas et Dorian, cette 
équipe termine invaincue à la 1ère 
place de sa poule de Régionale 2,  
avec 6 victoires et un nul.  
Ernée 3 en Régionale 3, avec 4 
victoires, 1 nul et 2 défaites ob-
tient une belle 2ème place.  
David, Nicolas, Léandre, nouvelle 
jeune recrue venue de la Croixille 
et François-Emmanuel auront sui-
vi un parcours assez linéaire! 
 
C’est loin d’être le cas de l’équipe 
4, placée dans une poule de Ré-
gionale 3 de bon niveau, qui a at-
tendu la dernière journée pour se 

mettre à l’abri d’une descente.  
 
Scotché très longtemps à la 7ème 
place, auteurs seulement d’un 
match nul, avant de remporter leur 
1ère victoire dans un derby face à 
La Croixille; c’est grâce aux ren-
forts de Fabrice, Romain et Auré-
lien sur les 2 dernières rencontres 
que la 6ème place, synonyme de 
maintien est finalement arrachée! 
Laurent, Tony, Matthias, Nathan 
et Kylian peuvent dire un grand 
merci à nos remplaçants de luxe!        
L’enjeu était de taille, puisqu’il 
permet à notre équipe 5 de monter 
également en Régionale 3, pour 
cette phase retour. 
 
Serge et Erick, cette fois secondés 
par Ruben et Kylian, occupent une 
2ème place en n’ayant simplement 
perdu que contre Louverné.  
5 équipes d’Ernée au niveau ré-
gional, c’est inattendu et jamais 
vu jusqu’alors! 
  
Il restera 2 équipes évoluant dans 
le championnat fédéral départe-
mental le samedi après-midi en 
Pré-Régionale 2. 
 
Ernée 7, composé d’Isabelle et ses 
jeunes Even, Mathis, Léo et Char-
lie devancent d’une place Ernée 6 
avec François-Xavier, Didier, 
Troy, Léna et Yvannick. 
 

De g à d : Ernée 2 Lucas Faucon—Rémi  

Andréo– Olivier Marolleau - Dorian Moussay 

De g à d:  Isidore Buchard - Antoine Mottier 

- Hugo Hamelin - Tanguy Jouvin 



 

 

“Les phases se suivent et se ressemblent aussi pour cette équipe qui obtient une 2ème ac-
cession consécutive au niveau supérieur!” 
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ERNEE 3—ERNEE 4: Duel fratricide 

entre Serge de face et laurent au ser-

vice sous le regard impartial de l’ar-

La lutte a été âpre entre les 2 
équipes, longtemps ex-aequo. 
Mais Ernée 7 finit donc 5ème 
avec l’avantage d’un point sur Er-
née 6, correspondant à une vic-
toire supplémentaire! 
 
Toujours est-il que les résultats 
restent anecdotiques, et que l’ob-
jectif principal est de permettre à 
nos jeunes de venir s’aguerrir dans 
ce championnat, en vue d’intégrer 
dans un avenir proche, les équipes 
de région. 

« L’irrésistible ascension de 
l’équipe 3 »        
 
On reconnaît la vitalité de notre 
club au nombre de licenciés bien 
sûr, et par conséquent au nombre 
d’équipes présentées qui en dé-
coulent! 
En 2 saisons, nous sommes donc 
passés de 2 équipes à 4 le vendre-

di soir. 
Les phases se suivent et se 
ressemblent pour notre 
M1, qui finit encore 2ème 
avec une seule défaite 
contre… Châtillon/
Colmont 1er de la poule. 
 
Bilan mitigé pour la M3, 
comme l’illustre les 3 vic-
toires, 2 nuls et 2 défaites 
qui placent notre équipe à 
la 4ème place.  
Nous comptons sur Yvan-

nick, Mickaël, 
Ruben, Kylian, 
Didier, Raphaël et 
Even pour élever leur 
niveau de jeu et ainsi 
grapiller quelques 
points supplémentaires 
pour viser le haut du 
tableau! 
 

Qui arrêtera notre équipe 3 du 
vendredi ? 
Les phases se suivent et se res-
semblent aussi pour cette équipe 
qui obtient une 2ème accession 
consécutive au niveau supérieur! 
 
En M5 en phase 1 la saison der-
nière, les voilà maintenant en M3 
en phase retour cette saison, au 
même niveau que notre équipe 2. 
 
Fort de 7 victoires en autant de 

rencontres, Isabelle, Jérôme et 
leurs jeunes, Mathis, Charlie, Ben-
jamin et Léo franchissent les obs-
tacles un à un, et nous souhaitons 
bien sûr que les victoires appelant 
les victoires, leur réussite se pour-
suive! 
 

La nouvelle équipe enga-
gée en M5, permet à nos 
jeunes de s’opposer à des 
adultes et découvrir ainsi 
des styles de jeu complè-
tement différents, de ce 
qu’ils ont l’habitude de 
rencontrer. 
Autour de leur Capitaine 
Christelle, Thomas, Ro-

main, Valentin, Thaïs, Maurice, 
Camille et Sheya, avec 2 victoires 
et 2 nuls terminent à une 5ème 
place, riche de promesses pour la 
phase retour. 
 
Quel bilan… Les satisfactions 
sont nombreuses et le nombre im-
portant de jeunes intégrés dans les 
équipes nous permet d’envisager 
l’avenir sous les meilleurs aus-
pices! 
 

De g à d: Ernée 3 Thomas Graffin - Léo Lamare - 

Benjamin Doiteau - Charlie Jegou-Hillaireau - 

Isabelle Riollet - Jérôme lamare -  

Pas sur la photo: Mathis Bouvier 

De g à d: Ernée 1 Matthias Fontaine - 

Matthias Claudot - Thierry Benâtre -  

Tony Hego - FX Soul - David Hamard 

De g à d: Isabelle - Even - Kylian - Erick - Mathis - 

Serge - Ruben - Léo 

Ruben Janvrin le leader de l’équipe de M3 
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Tanguy Jouvin rejoint la régionale au 2ème tour, après 3 tours 

joués consécutivement à ce niveau, ce qui constitue déjà une 

belle prouesse. 

Vainqueur en region au 2ème tour, à la suite d’un parcours semé 

d’embûches, Tanguy va retrouver en Janvier la nationale et avec 

en perspective l’ambition de bien y figurer! 

Rémi Andréo auteur d’une 41ème place au 1er tour en nationale 

retourne au niveau regional, et y restera au moins un tour de 

plus ! 

CRITERIUM FEDERAL:  

Tanguy et Rémi en nationale 2 seniors 

Sur les 2 premiers tours, 14 ernéens ont évolué au niveau 

régional.  

5 représentantes pour nos filles, Thaïs Tardif  et Flavie 

Brilhault en cadette, Sheya Gazengel Daniel en minimes et 

Eileen Gouault et Léa Gascoin en benjamines.  

Toutes seront au rendez-vous du 3ème tour en Janvier. 

Chez les garçons, seuls Isidore Buchard en juniors et Dori-

an Moussay en cadets obtiennent un maintien, en occu-

pant le haut de tableau (1/4 de finale ou 1/2 finale).  

Les autres, Kylian Manceau, Laurent Fouchard en seniors, 

Lucas Faucon et FE Coulange en juniors, Léandre Buchard 

en cadets, Troy Allain en minimes et son frère Casey en 

benjamins n’ont  pas réussi à s’installer! 

Lucas Faucon va de nouveau tenter sa chance au 3ème 

tour en juniors, tout comme Troy en minimes et Fabian 

Moussay essaiera aussi dans la catégorie benjamins. 

Evoluer à ce niveau permet en tout cas, de prendre de 

l’expérience et de progresser! 
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L’apprentissage de la régionale! 

Tanguy sera au rendez-vous national au 

3ème tour 

Nathan, Julien et Olivier ont suivi les cadets juniors. 

Lucas entre 2 manches au coaching avec Olivier 

Isabelle a suivi au 2ème tour Eileen, Léa et Sheya  

à Fontenay le Comte en Vendée. 

Même si le critérium génère du stress lié à la compéti-

tion, il n’empêche pas nos ernéennes de prendre du 

bon temps! 
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A l’issue du 2ème tour, 7 montées sont à declarer en départementale. Aux 3 montées, précédemment 

énoncées en régional, il faut ajouter celles de Mickaël Avenant en D4 seniors, de Ruben Janvrin en D2 seniors, 

d’Even Letellier en D1 juniors et de Noam Baguelin en D2 minimes.  

Plusieurs de nos joueurs évoluent au meilleur niveau départemental en D1, comme Erick Lalaire 10 ème au 

1er tour en seniors, Kylian Bazin 3ème au 1er tour en juniors, Charlie Jegou-Hillaireau 3ème au 1er tour en 

cadets, Léo Lamare 4ème au 1er tour en cadets, Mathis Bouvier 6ème au 1er tour en cadet également ou en-

core Romain Plessis 4ème au 1er tour en minimes. 

Les ernéens se distinguent à tous les niveaux. Si nos cadets juniors au nombre de 18 trustent les meilleurs ré-

sultats, nous sommes un peu moins performants chez les poussins benjamins.  

Au delà des résultats, somme toute à la hauteur de nos espérances, nous explosons les chiffres de participa-

tion à cette competition avec pas moins de 44 inscriptions. 

12 seniors, 8 juniors, 12 cadets, 6 minimes, 6 benjamins constituent le panel de pongistes ernéens! 

Les départementaux s’affirment au 2ème tour! 

De g à d: Charlie - Mathis - Léo - Nathan  

1er tour à Louverné en D1 cadets 

Vous imaginez bien que 32 jeunes 

répartis dans toutes les salles ma-

yennaises et de la region nécéssitent 

un accompagnement particulier. 

Aussi je tiens ici à remercier toutes 

celles et ceux qui permettent à nos 

jeunes de se faire plaisir dans leur 

sport. 

Isabelle, Nathan, Serge, Julien,  

Didier, Yvannick, Ruben, Michel, 

François-Xavier, François-Emmanuel, 

Lucas 

Et bien sûr, tous les parents. 

Un grand Bravo à tous! 

Merci les coaches! 



 

 

Euro Mini Champ’s 

 A l’instar des « Petits As » au tennis, les Euro Mini Champ’s sont un véritable cham-

pionnat d’Europe jeunes pour les moins de 13 ans au tennis de table. 

Cette compétition, disputée tous les ans fin Août à Schiltigheim, est organisée par la 

Ligue du Grand Est, sous le patronage de la Fédération Française de Tennis de Table. 

Chaque année, ce sont plus de 35 nations européennes et plus de 450 joueurs qui s’y 

donnent rendez-vous, pour disputer sur une soixante de tables, dirigés par plus de 80 

arbitres et juge-arbitres devant un parterre de plus de 1500 spectateurs, une compéti-

tion d’envergure. 

Cette année une délégation japonaise invitée par les organisateurs s’est jointe aux fes-

tivités de cette 17ème édition. 
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Le Comité de la Mayenne a pour une première fois envoyé une 

délégation de 4 jeunes, Timéo Douard de Changé, Clément Du-

chemin des FA Laval, Dorian Moussay d’Ernée et Albane Rochut , 

changéenne et représentante du groupe France. 

 

Vincent Cahoreau, cadre technique du Comité, accompagnait les 

jeunes pour les suivre dans cette compétition inédite pour tous 

nos jeunes représentants. 

Nos jeunes compétiteurs mayennais ont porté haut les couleurs 

du département, en obtenant d’excellents résultats.  

Dorian et Clément atteignent la 3ème phase qualificative, tandis 

que Timéo intègre le tableau final. 

 

Albane, notre meilleur espoir, décroche une belle médaille d’Ar-

gent, s’inclinant seulement en finale contre sa compatriote fran-

çaise, qu’elle affronte régulièrement au niveau international, Lisa 

Zhao. 

 

Cette expérience très enrichissante pour tout le monde va don-

ner une motivation supplémentaire et une direction à suivre 

pour évoluer dans tous les domaines! 

 Albane Médaille d’Argent en catégorie 2012 

Clément - Dorian - Timéo et Vincent  
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Dorian, bien préparé en amont de cette compétition avec une reprise d’activité en stage à Gorron, abor-

dait donc cette épreuve européenne dans les meilleures conditions. 

N’ayant aucune idée de la valeur de l’opposition, la consigne de son coach Vincent était de tout donner, 

sans calcul, et évidemment de se faire plaisir et profiter de ce moment exceptionnel! 

Malgré un début de compétition difficile, marqué par 2 défaites consécutives, Dorian se reprend bien pour 

remporter sur un slovaque la partie qui lui permet de se qualifier pour le 2ème tour de poules. 

Le hasard du tirage lui propose alors de jouer contre le N° 1 japonais, vainqueur de l’édition précédente en 

2022. 

Avec le culot et l’insouciance que nous lui connaissons, Dorian emmène son adversaire asiatique dans le 

money time au 2ème set. 

Comme lors de la phase précédente, il gagne « sa finale » 3/0 contre un luxembourgeois pour se hisser au 

3ème tour qualificatif. 

La compétition reprend le lendemain. Son premier adversaire n’est autre que Titouan Morel Gonzalès, N° 

1 français de la catégorie 2010. Vaillamment, Dorian « lâche les chevaux » et s’empare de la 2ème 

manche, contre un joueur presque numéroté français avec 2000 points. Dorian, aux portes du tableau fi-

nal, s’inclinera finalement dans la partie suivante. 

Dans le tableau consolante, il gagnera une dernière partie en guise de baroud d’honneur. 

Quelle expérience! Quel vécu extraordinaire au cours de ses 2 journées. Que de souvenirs gravés dans sa 

mémoire de petit pongiste et que d’enseignements à tirer pour continuer à progresser! 

Dorian est le premier pongiste ernéen à disputer une épreuve officielle internationale, il a devancé les vé-

térans du club qui avaient pourtant mis sur leurs tablettes les championnats du monde de Bordeaux! 

 Dorian face au N°1 japonais, futur finaliste de l’épreuve, qui s’inclinera face à un compatriote 



 

 

En septembre, c’est la rentrée... 
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Les jeunes pongistes ernéens ont repris la raquette 

avec le stage club organisé en 2 séquences du 16 au 

24 août et trois d’entre eux, Isidore, Dorian et 

Léandre avec la Team Mayenne à Gorron du 19 au 

24 août. 

Les seniors ont aussi retrouvé la salle « Paul Garrus »  

pour 3 soirées de remise en forme du 28 au 30 août/ 

 

C’est en effet à ce prix que se construisent les fu-

tures victoires! 

Le forum des sports est un rendez-vous incon-

tournable pour toutes les associations er-

néennes,  d’une part pour afficher son dyna-

misme et d’autre part permettre d’aller à la 

rencontre des personnes intéressées de prati-

quer le tennis de table en loisir ou compétition. 

Nous étions donc sur le « pont » ce 

vendredi 1er et samedi 2 sep-

tembre, juste avant la rentrée des 

classes.  

Prise de contact, renseignements 

et inscriptions ont rythmé les 2 

journées de Simone, Isabelle, 

Serge, Julien et Olivier. 

Le groupe Team Mayenne 2023/2024 dans lequel figu-

rent 3 ernéens Isidore, Dorian (tout à gauche, le grand 

et le petit) et Léandre tout sourire (3ème en partant de 

la droite en bas) 

Simone interviewée par le speaker Officiel Mr Loppé 

Le tennis de table ernéen, un club labellisé qui attire du monde! 
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Vous avez peut être reconnu le Monsieur en 

noir au premier plan ? 
 

Bien joué, c’est Mr Philippe Goudet, qui nous 

a fait l’honneur de participer à notre Tournoi 

des Familles, ce samedi 30 septembre. 
 

Pour l’occasion, il a joué avec son petit fils 

Noa Delcourt, nouveau licencié au club. 
 

Les anciens ernéens se souviennent certaine-

ment de Philippe, figure tutélaire du sport 

ernéen, qu’il a dirigé durant de nombreuses 

années. En ce qui concerne la compétition, c’est notre Président Juju, qui remporte l’épreuve avec 

son papa, une première pour tous les deux. 

Les 14 équipes présentes ont trouvé ce qu’ils étaient venus chercher, à savoir le plaisir de jouer dans 

une atmosphère familiale de convivialité.   

Des stages 

mais aussi des 

tournois pour 

se préparer. 

FE, Lucas, Ré-

mi et Nathan 

au tournoi de 

Cabourg! 

Flavie en rose dos-

sard 91, remporte 

la course minime 

fille à la St Gré-

goire. 

Flavie pongiste 

oui, mais sportive 

accomplie aussi ! 

Isidore Buchard, 

Dorian Moussay 

ont reçu à l’occa-

sion du forum des 

sports, la mé-

daille de la ville 

d’Ernée pour 

leurs excellentes 

performances de 

la saison passée. 

Isidore était honoré notamment pour son titre de champion de France scolaire UNSS par équipes, 

obtenu à Auch, et Dorian pour sa participation et une place de 1/8 de finaliste au championnat de 

France par classements à Barjouville. 

Cette mise en lumière vient récompenser nos 2 jeunes espoirs, et permet d’inscrire notre club dans 

le paysage sportif de la ville. 
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STAGE OCTOBRE 

10 

10 

Réunion de travail du 09 avril 2015 

 

 

Du 23 au 26 octobre, un stage était proposé à tous les licen-

ciés ernéens et des clubs alentours. 
 

19 Ernéens, 3 Gorronnais, 2 Croixillons et un Sartrouvillais se 

sont retrouvés salle « Paul Garrus », pendant ces 4 journées. 
 

6 heures de ping par jour pour progresser et se faire plaisir.

  

Ces stages qui s’adressent à 

toutes les catégories d’âge, du 

poussin au senior, permettent 

à tous de se rencontrer.  

Les jeunes  sont aussi plus 

« libérés » dans ce temps de 

vacances scolaires, et les 6 

heures quotidiennes per-

mettent d’apprendre à mieux 

se connaître ! 

 

 

Florian et Lancelot Godeau, nos Sartrouvillais , passionnés de 

Ping, qui à chaque retour en Mayenne ne manqueraient pour 

rien au monde nos stages de vacances, ont eu la chance et le 

privilège de rencontrer les 2 étoiles montantes du ping fran-

çais. 

Cela s’est passé en Slovénie à Ljubljana au WTT 

Star Contender, en juillet dernier. 

La famille Godeau en vacances a réalisé un pe-

tit  détour pour aller  voir jouer, Alexis et Félix 

et ainsi passer avec eux des moments de par-

tage sans doute inoubliable! 

Ci-dessus le groupe du jeudi  - L’échauffement physique de mise en route du matin mené par Romain 

Qui sont ces 2 joueurs avec les frères Godeau ? 

La famille Godeau Père et fils et Alexis et Félix  Lebrun accompagnés 

de leur entraîneur Nathanaël Molin 



 

 

Le 

11 

Le coin des jeunes 

 

 

 

11 ernéens engagés au 1er tour le samedi 11 novembre dans 5 tableaux sur 6 dans les salles de Louverné, 

FA Laval et le Bourny.  

Certains ont déjà grâce à de bonnes performances décroché leur qualification pour la finale départemen-

tale. 

Fabian Moussay vainqueur en 2014 garçons évoluera au prochain tour avec les 2013, Eileen Gouault 2ème 

en 2013/2014 filles jouera avec les garçons 2014 et Alice 2ème en 2015 filles rejoindra « les grandes ». 

Notons par ailleurs les places d’honneur obtenues par Casey Allain 3ème en poussins 2015 et la 11ème 

place sur 22 participants pour Mathéys Gatel, dans le tableau 1ère licence, pour qui c’était justement la 

toute première fois! 
  

Photo de gauche: 

Fabian le médaillé  

avec son Papa et  

son copain  

Théodore 

 
 Photo de droite: 

 Eileen 2ème  

 en compagnie 

 d’Elise  Triniol, 

 Vainqueure  

 du tableau 

 

 

 

  

ERNEE 1 en Départementale 2  termine 5ème / 8 équipes 
 

ERNEE 2 en Départementale 2 termine 8ème / 8 équipes 
 

ERNEE 3 en Départementale 3 termine 5ème / 6 équipes 
 

ERNEE 4 en Départementale 4 termine 2ème / 6 équipes 
 

ERNEE 5 en Départementale 5 termine 3ème / 6 équipes 

 ERNEE 2 : Thomas, Valentin et Camille  



 

 

L’ERNEENNE TT, ça ressemble à ça... 
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Un nouvel entraîneur formé 
Thomas Graffin, junior et licencié seu-

lement depuis 2 saisons, a suivi la for-

mation d’Initiateur de club. 
 

Présent tous les mercredi après-midi 

avec Olivier, ses nouvelles compé-

tences vont lui permettre d’en faire 

profiter les jeunes et aussi lui-même! 

 Statistiques 
 

 111 licenciés   

 56 jeunes  

21 poussins benjamins - 13 minimes  

13 cadets 9 juniors   

 14 féminines   

 47 licences Loisir   

 64 licences compétitions 

 19 nouveaux licenciés (dont 14 jeunes) 

 24 licences non renouvelées 

 

Le Comité fête ses 60 ans 
 

Le samedi 28 octobre, le Comité Dé-

partemental de la Mayenne a fêté ses 

60 ans d’existence. 
 

Plus de 200 convives, issus de tous les 

clubs, se sont retrouvés pour commé-

morer cet évènement exceptionnel. 
 

Une  joyeuse troupe ernéenne était 

de la partie, et  a su animer comme il 

se doit le dancefloor!   
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 Vétérans Départementaux 

Vous aurez compris en regardant la photo de groupe ci-dessous, qu’être Vétéran à l’Ernéenne Tennis 

de Table c’est comme replonger dans une deuxième jeunesse! 

Ne vous y trompez pas, ce ne sont pas une bande d’ados en vadrouille, mais bien nos joueurs d’expé-

rience qui le temps d’une journée retrouvent leur âme d’enfant! 
 

12 joueurs et joueuses et un juge-arbitre (pour les aider à gagner…), se sont déplacés le samedi 16 dé-

cembre à Laigné pour disputer la phase départementale individuelle des Vétérans. 

En plus de la tartiflette du samedi midi au programme, il y avait aussi la compétition dans les 5 catégo-

ries de V1 à V5. 
 

Et les ernéens n’ont pas fait de restes et laisser les miettes à leurs adversaires… puisqu’ils ont empo-

ché 3 titres d’un coup. De quoi frôler l’indigestion!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Notre doyenne Simone Zochetti, toujours bon pied, bon œil n’est toujours pas rassasiée de titres et 

l’emporte en V5 dames. Simone  a donné le bon exemple pour Isabelle Riollet qui l’imite chez les V1 

dames. La cerise sur le gâteau, revient à Rémi Andréo, notre cuisinier préféré, qui s’adjuge, pour la 

2ème fois consécutive le titre en V1 messieurs. 
 

En V2 messieurs, le tirage « par assiette », voit Tony Hégo dévorer sur son passage successivement 

Erick Lalaire et Nicolas Dutertre. Même si « l’appétit vient en mangeant », Tony ne pourra rien faire 

contre la « petite cuisine » de Patrice Vanamandel, qui se taille donc la part du lion. 
 

Une fois digérée les péripéties de cette folle journée, il était temps de se mettre, ou remettre à table, 

cette fois au restaurant du  « Grand Cerf » à Ernée où d’autres amuse-gueules attendaient nos héros 

du jour! 
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 V2 Messieurs: Rémi Champion de la Mayenne        V1 Dames: Isabelle Championne de la Mayenne 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Simone notre « Mascotte »         Yvannick : « la victoire est en nous »     Tony en pleine concentration 

V2 messieurs: Tony Vice-Champion et Nicolas en bronze V5 dames: Simone Championne de la Mayenne 

 Les podiums 



 

 

Tanguy « le Compétiteur » 

16 16 

  Tanguy Jouvin, le plus Ernéen de tous les Larchampois joue à l’Ernéenne 

Tennis de Table depuis 2008. 

Je crois qu’il était temps de mettre sous le feu des projecteurs notre numéro 1 du 

club. 

Tanguy est en effet un exemple de persévérance et de ténacité; il a gravi les éche-

lons un par un,  pour arriver en équipe 1 au classement 19.  

Mais ne croyez surtout pas que l’actuel capitaine de l’équipe d’Entente Ernée Laval 

FA puisse se satisfaire de ce niveau obtenu. 

Ses objectifs sportifs, revus constamment à la hausse, traduisent une ambition  

sans cesse renouvelée.  

Découvrez maintenant dans cet interview l’illustration de ces propos! 

1/ Tanguy, peux-tu te présenter ?  
 

J’ai 26ans je suis comptable à Gorron et j’habite à Er-
née depuis un an maintenant à quelques centaines de 
mètres de notre bonne vieille salle. C’est ma 17ème sai-
son au club. 
 

2/ Maintenant une présentation pongiste ?  
 

Je suis actuellement classé 19, j’évolue dans l’équipe 1 
en entente avec les FA Laval, équipe avec laquelle 
nous retrouvons la N3 dès ce mois de janvier ! 
Je suis un joueur offensif (en jeu et en comporte-
ment…) et je base mon jeu sur mon démarrage coup 
droit même si j’essaie de faire évoluer mon jeu depuis 
quelques années…  
 

3/ Quand as-tu commencé à jouer au tennis de table à 
Larchamp et pourquoi ? 
 

J’ai commencé le tennis de table à Larchamp en 2004, 
d’abord en tant que non licencié puis en tant que licen-
cié à partir de 2006. C’était essentiellement à la base 
pour faire comme mon papa qui a joué un paquet d’an-
nées à Larchamp et que j’allais voir en R3 et pré-reg 
étant jeune. Ca me plaisait pas mal. C’est d’ailleurs lui 
qui m’a entrainé pendant un peu plus de 2 saisons à 
mes débuts. 
 
4/ A quel âge es-tu arrivé à l’Ernéenne TT et pour 
quelles raisons ? 

 
Je suis arrivé à Ernée en 2008, mon père s’étant retiré 
cette année-là, il n’y avait plus d’entrainements pour 
les jeunes, j’avais 10 ans, je préférais continuer ma 
progression avec des jeunes et un entraineur, plutôt 
que de m’entrainer qu’avec des seniors, Ernée c’était 
comme un club pro de ma vision de jeune larcham-

pois…   
 
5/ Pourrais-tu nous décrire ta progression pongiste ? 
 
Je n’ai jamais fait de grosse saison, je n’ai aucune sai-
son mémorable ou je me suis dit cette année-là j’ai 
passé un cap, pour exemple, je n’ai jamais pris 200 
points en une saison. J’ai toujours progressé gentiment 
disons. 
Je suis surtout resté motivé et ça fait 16/17 ans que je 
m’entraine 2 à 3 fois par semaine avec toujours de 
nouveaux objectifs. 
 
6/ Depuis combien de temps évolues-tu en équipe 1 et 
comment as-tu été choisi ? 
 
Mes débuts remontent à 2015, je n’avais pas forcément 
ma place dans l’équipe, j’étais 15 et l’équipe 1 était en 
R1. Je pense que j’étais surtout le dernier jeune de ma 
génération à avoir la capacité et l’ambition de prendre 
le niveau et de s’installer en équipe 1. Après une pre-
mière saison laborieuse (j’avais dû gagner 30% de mes 
matchs), j’ai gentiment pris le niveau de l’équipe. 
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7/ Tu as joué pour l’instant 2 phases en nationale 3 
par équipes, quelle(s) expérience(s) en tires-tu ? 
 
Ça sera ma 3ème chance en N3 en janvier ; en espérant 
que le dicton « jamais deux sans trois » ne se réalise 
pas ! 
Le niveau de la nationale est dur mais durant les 2 
phases où on a tenté l’expérience Aurélien, Olivier, 
Rémi et moi, j’avais quand même le sentiment que 
c’était faisable et qu’une équipe qui s’installe en N3 à 
Ernée n’était pas juste un rêve. 
Nous avons accroché beaucoup de matchs, et pris 
beaucoup de plaisir à jouer à ce niveau même si la di-
mension (technique et financière) n’est pas la même… 
 
8/ L’équipe 1 est en Entente avec le club des FA Laval, 
comme il y a 10 ans, qu’en penses-tu ? et quel(s) avan-
tage(s) y vois-tu ? 
 
Ça fait quelques années qu’on a l’occasion de remettre 
en place l’entente entre les FA et Ernée et jusqu’à 
maintenant j’étais toujours dans les réticents…  
 
 Ça demande une très bonne relation entre les 2 clubs 
(dirigeants, joueurs etc..) et j’ai toujours estimé qu’une 
entente devait avoir un intérêt à court et moyen terme, 
ce que je ne voyais pas forcément avant la fin de sai-
son dernière.  
L’éclosion de jeunes d’Ernée et des FA donnent de 
belles perspectives à court et moyen terme et un main-
tien en N3 semble jouable à court terme, je pense 
même qu’à moyen terme une belle équipe de N3 est 

envisageable (avec ou sans moi  ) 
 
9/ Tu joues aussi depuis 2 à 3 saisons au niveau natio-
nale 2 au critérium fédéral, quel est le tour que tu 
gardes en mémoire ? 
 
Je garde en mémoire mon premier maintien en 2022 
après 3 ou 4 tentatives en N2 ; tous les quarts de finale 
perdu en région pour une place en N2...au bout de 2/3 
ans de tentatives je termine dans la première partie de 
tableau et j’étais soulagé et fier d’être là dans un gros 
tableau avec quasiment que des numérotés ! 
 
10/ Quelles sont tes ambitions sportives (équipes ou/et 
individuelles) ? 
 
Mon ambition est d’être dans l’équipe qui se maintien-
dra en N3 (peut-être cette phase ??) ; quand je suis pas 
sé en équipe 1 et que j’étais le petit jeune qui devait 
prendre le niveau, dans ma tête c’était ça mon objectif.  

Individuellement, j’aimerai être numéroté, mais il est 
dur à aller chercher ce dernier classement ! 

 
Tanguy Vice-Champion de France Corpo  

en toutes catégories en mai 2023 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Tanguy remporte un de ses premiers Trophées ici 
en compagnie de Resmey Gatel 
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11/ Sur le club tu n’es pas seulement joueur, quelles 
sont ou ont été tes autres fonctions ? 
 
Je fais également parti du bureau ; et depuis 2 ans on a 
essayé de relancer le tournoi du club avec Rémi. 
 
Il m’arrive de faire des prestations d’arbitrages et de 
juge-arbitrages quand je ne joue pas. 
 
A l’occasion, il m’arrive de dépanner sur quelques en-
trainements même si c’est assez rare. 
J’ai eu la chance d’avoir de bonnes expériences pen-
dant mon service civique durant la saison 2019/2020 
pour apprendre à entrainer que ce soit en formation ou 
au côté d’Olivier. 
 
Si des jeunes seniors se pose la question d’un service 
civique au club, n’hésitez pas à voir si c’est possible ! 
 
12/ Quel(s) pourrai(en)t être ton ou tes meilleurs sou-
venirs dans le club d’Ernée ? 
 
Assurément la première montée en N3, enfin ma pre-
mière, la 3ème pour le club, ça faisait un moment qu’on 
la cherchait, qu’on la méritait ; les reports Covid nous 
bridaient tellement… on avait le niveau pour monter et 
les phases s’arrêtaient alors qu’on était leader…  
le dernier match contre Beaufou avait clôturé une 
phase quasi parfaite, il y avait du monde, on avait fêté 
ça comme il fallait, comme une équipe qui attendait 
son précieux sésame depuis longtemps ! 
 
13/ Et le souvenir le moins agréable ? 
 
Je crois qu’on est beaucoup à avoir pris un coup de 
massue quand la mairie a annulé notre projet de nou-
velle salle ; personnellement j’ai pris cela comme un 
réel coup d’arrêt dans l’ambition du club ; la nouvelle 
salle tombait à pic ; les licences sont stables à 110/120 
licenciés, l’équipe 1 fait sa 3ème apparition en N3 en 
3ans, les créneaux jeunes sont souvent pleins, on a 
même découpé l’entrainement seniors qui regroupait 
tous les joueurs, car on ne peut pas pousser les murs. 
 
Tout semblait ficelé et quand on a su qu’on n’aurait 
plus de nouvelle salle, c’est le souvenir le moins 
agréable que j’ai eu car le club mérite une salle digne 
de son nom. 
 
14/ Quelles sont selon toi les valeurs véhiculées par 
l’Ernéenne STT ? Que représente le club à tes yeux ? 
 
C’est pour moi un club familial, multigénérationnel et 

compétitif, même si j’aimerai toujours pousser plus 
loin le compétitif, tout type de pratique de notre sport 
est possible à l’Ernéenne ! 
 
15/ Serais-tu assez visionnaire pour nous dire ce que 
seras l’Ernéenne tennis de table dans 10 ans ? 
 
Je vois une nouvelle salle enfin livrée, un nouveau 
coach à temps plein qui aura remplacé Olivier, qui lui 
aura la salle à son nom ; il jouera en équipe 4 en R1, il 
sera 17 à presque 70 ans !  
Je veux voir Olivier Marolleau jouer dans la salle Oli-
vier Marolleau, c’est une vision assez idyllique mais 
j’y crois un peu… 
 
16/ Quel message voudrais-tu faire passer ? 
 
Le travail et l’abnégation paient toujours ! (Oui même 
là c’est encore du compétitif) 
 
17/ Quelle question ai-je oubliée de te poser ? 
 
J’ai passé le cap des 20 cartons jaunes en match offi-
ciel, une prouesse dont je suis fier car je pense être as-
sez bien placé au classement dans le club, ça c’est mon 
coté trop compétitif… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

14/0 C’est le score de la dernière rencontre de la 
phase 1 en décembre 2020 contre Beaufou,  
qui permettait à Tanguy et ses coéquipiers  

d’accéder en Nationale 3 
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L’ERNEENNE TT une belle et grande Famille 
 

Cette fin de phase a été marquée par l’absence prolongée de l’entraîneur salarié. L’Ernéenne a relevé 

comme il se doit le défi, et toutes les séances d’entraînement ont pu se dérouler dans les meilleures 

conditions possibles. 
 

Remercions ici toutes les personnes qui ont œuvré, dirigeants, bénévoles, parents pour continuer de 

faire fonctionner le club normalement. 

Tous les rendez-vous de compétition, championnats, critérium fédéral, tournoi de Noël etc...  ont été 

assurés grâce à un grand dévouement et une belle solidarité, de tous les pongistes ernéens. 
 

Dire que l’ERNEENNE TT est une belle et grande famille n’est pas un cliché, nous avons pu à cette occa-

sion en avoir un vibrant témoignage! 

Coupes de la Mayenne 
 

Après 2 saisons en tout point exceptionnelles, nos équipes marquent un peu le pas: 
 

En –1600 points ERNEE gagne ses 2 premiers matchs de poule 
 

En - 1300 points ERNEE s’incline aux manches contre Louverné au 2ème tour en vainqueur. 
 

En - 1000 points ERNEE l’équipe basculée en consolante est en 1/4 de finale 
 

En - 700 points ERNEE 1 est toujours en course en vainqueur au 3ème tour 
 

ERNEE 2 passe un tour et s’incline sur les voisins dyonisiens ensuite. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 équipes défendront les couleurs ernéennes en 2024. 
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Organiser des tournois est inscrit dans l’ADN du club 

d’Ernée !  
 

 Le 1er mai, fut pendant longtemps  notre date réfé-

rence. Ce tournoi  homologué départemental était ratta-

ché au circuit des autres clubs mayennais organisateurs.  

Durant les années 90, nous franchirons même un palier 

en mettant en place un tournoi interrégional, l’équiva-

lent actuel d’un national B! 

Cette édition avait vu dans le tableau toutes catégories la 

victoire de Jean Benoît Louvet (alors Romagnon) classé 

15 contre le joueur d’Ernée Lénaïck Loyant, classé 30, en 

finale. 
 

Après un arrêt prolongé, nous réorganiserons un tournoi 

non homologué le 11 novembre dans les années 2000, 

2010. Mais celui-ci finira également par s’essouffler. 
 

L’année passée Rémi  Andréo et Tanguy Jouvin remettent 

« le couvert ». La nouvelle organisation qui permet de 

jouer en soirée, dans la configuration d’un seul tableau 

et de faire jouer à tous les joueurs le même nombre de 

parties semblent taper dans le mille, puisque nous avons 

accueilli cette année encore 80 joueurs. 

Avec ce chiffre, nous affichons complet sur nos 16 tables.  
 

 

Joyeuse ambiance ininterrompue de 20h00 à 2h30 du 

matin et réussite  sportive et financière (eh oui, ça 

fait partie du jeu!) qui a de nouveau comblé nos 2 

organisateurs Rémi et Tanguy, aidés par une dizaine 

de bénévoles du club. 

Un grand merci à Nathan Morin pour un juge arbi-

trage de grande qualité et pour le don de 50€ offert 

par son restaurant « l’hôtel des grands voyageurs » 

de Chailland.  

 Tanguy opposé à Tom Fleuriot de Changé en 1/2 Finale 

Alain Lefeuvre joueur loisir et compétiteur à la fois 

Le tournoi en chiffres: 

 80 joueurs 

 18 clubs 

 6h30 de jeu ininterrompue sur 16 tables du club 



 

 

17 21 

Podiums des 5 Tableaux 

TABLEAU 1 

Vainqueur : Victor METAYER  

Finaliste : Tom FLEURIOT 

3ème Tanguy JOUVIN 

TABLEAU 2 

Vainqueur : Dorian  

MOUSSAY 

Finaliste : Brice HENRY 

3ème Mickaël MALIN 

TABLEAU 3 

Vainqueur : 

Norman 

COUPE  

Finaliste : 

Maxime  

REMOND 

3ème  

Stéphane 

COUPE 

TABLEAU 4 

Vainqueur : Thimoté TROTTIER  

Finaliste : Cyril GUENEST 

3ème Axel PEYRE 

TABLEAU 5 

Vainqueur : Benjamin  DOITEAU 

Finaliste : Noam BAGUELIN 

3ème Thomas GRAFFIN 
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Notre Ping a bien changé! 

Notre sport a connu de grands changements au cours des trente der-
nières années. Petit récap. de ces évolutions : 
 

En 1995, la règle du « touch » a été abolie. Cette règle consistait à accor-
der un point à l'adversaire si on touchait la balle ayant dépassé la ligne de 
fond avec la raquette ou la main qui la tenait. 
Cette règle était injuste. Elle donnait le point à celui qui s'était loupé. 

 

En 2000, la balle est passée de 38 à 40 millimètres de diamètre. L'intérêt 
de cette modification est de ralentir la balle et de rendre les échanges plus 
faciles à suivre.  

Cette nouvelle balle était un peu plus lourde et du coup un peu plus 
facile à contrôler. Plutôt une bonne réforme.   

 

 

 

 

En 2001, le nombre de points nécessaires pour remporter une manche est passé de 21 points à 
11 points. Dans les compétitions de niveau national, trois manches deviennent nécessaires pour 
gagner le match, contre deux manches en vingt-et-un points jusqu'alors.  

L'objectif de cette modification est de rendre tous les points importants, même les premiers, ce qui 
doit rendre le jeu plus attrayant à suivre. Elle rend également l'issue des matchs un peu plus in-
certaine, puisque cela laisse moins de temps pour entrer dans chaque set et que chaque point 
perdu peut s'avérer important.  

C'est pour moi la pire des réformes. Avant, il fallait au mini 42 points pour gagner un 
match, maintenant seulement 33 (21,4 % T.T.C. de moins). Dans les match pro, il y avait du 
rythme ; les points s'enchaînaient. Maintenant, vous voyez des joueurs pro remplis de tocs 
qui prennent 30 secondes entre chaque point pour s'essuyer les mains sur la table, repla-
cer l'élastique de leur slip, faire 3 tours de salle. Sans compter les pauses serviette tous les 
6 points, la minute (ou plus) entre chaque set. Pas très télégénique !  

 

 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/1995_en_sport
https://fr.wikipedia.org/wiki/2000_en_sport
https://fr.wikipedia.org/wiki/2001_en_sport
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En 2003, interdiction de masquer la balle pendant le service, le bras qui lance la balle devant ainsi 
être complètement enlevé. 

Bonne réforme. C'est déjà difficile de lire les services d'un bon serveur. Avec le bras de-
vant, c'était encore pire. 

 

 

 

 

Depuis septembre 2008, la colle avec solvants organiques volatils (SOV) est interdite.  

 

 

Les salles de ping ressemblaient de plus en plus à des salles de 
shoot. Certains recollaient même entre les matchs pour pouvoir 
envoyer des parpaings et transpercer les séparations. Au niveau 
du contrôle de balle, c'était parfois très approximatif... 

 

La liste des revêtements autorisés a également été revue : en particulier certains picots longs ne 
sont plus homologués. 

Certains picots étaient infernaux (les « curl » notamment). Le joueur de picot ne savait 
même pas l'effet qu 'il avait donné. Pour l'adversaire, c'était l'enfer !  

 

En 2014, la balle en PVC (ou balle en plastique) a fait son apparition, remplaçant la balle en cellu-
loïd, au niveau mondial et ensuite dans les divisions inférieures. Son rebond est plus haut et elle 
émet un son plus aigu. Les effets en sont aussi affectés, réduisant un peu leur efficacité.  

Au début, les balles PVC étaient de piètre qualité. On avait l'impression de jouer avec des 
balles de camping. Les écarts entre les balles de compétition et d'entraînement restent im-
portants mais cela s'est quand même bien amélioré. 
 

 
Conclusion, si je devais me présenter à l'ITTF, je proposerai : 
 

Matchs en 3 sets de 13 ou 15 points. 
10 secondes maxi entre les points. 
Un point de pénalité pour les « tcho », « tcholé »... et autres onoma-

topées débiles 
Retour aux insultes traditionnelles du type « nom de dieu de bon 

dieu de cent mille chortées de wagonnées de merde » 
Une salle flambant neuve de 16 aires de jeux à Ernée avec piscine, 

sauna, salle de muscu, salle vidéo , club house, et masseuses 
individuelles choisies par les joueurs. 

Un point de bonus par set pour tous les licenciés de l'Ernéenne TT  
 
        Fabrice PLANCHAIS 

https://fr.wikipedia.org/wiki/2003_en_sport
https://fr.wikipedia.org/wiki/Composé_organique_volatil
https://fr.wikipedia.org/wiki/2014_en_sport
https://fr.wikipedia.org/wiki/Polychlorure_de_vinyle
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CLASSEMENTS 

Prénom/ Nom Pts décembre 2023 Progression 

Charlie JEGOU-

HILLAIREAU 

800 + 253 

 

Even LETELLIER 921 + 206 

Thomas GRAFFIN 647 + 147 

Mathis BOUVIER 808 +144 

Kylian BAZIN 1007 +142 

Prénom/ Nom Pts Juillet 2023 N° 

Aurélien AMIARD 1958 1 

Tanguy JOUVIN 1922 2 

Olivier MAROLLEAU 1883 3 

Rémi ANDREO 1857 4 

Isidore BUCHARD 1744 5 

Fabrice PLANCHAIS 1690 6 

Romain RIOLLET 1641 7 

8 Lucas FAUCON 1492 

9 David HAMARD 1477 

10 FE COULANGE 1449 

N° Prénom/ Nom Nb V Nb D % parties  

1 Rémi ANDREO 19 2 90,48 % 

 Jérôme LAMARE 19 2 90,48 % 

3 Thomas GRAFFIN 18 2 90 % 

4 Ruben JANVRIN 40 5 88,89 % 

5 Olivier MAROLLEAU 13 2 86,67 % 

6 Erick LALAIRE 16 4 80 % 

7 Even LETELLIER 36 10 78,26 % 

8 Hugo HAMELIN 16 5 76,19 % 

 Antoine MOTTIER 16 5 76,19 % 

10 FE COULANGE 22 8 73,33 % 

Charlie a commencé le tennis de table il y a un tout petit 

peu plus d’un an, et sa progression est fulgurante. 
 

Charlie participe à toutes les compétitions possibles; il 

joue le vendredi soir en M4 et en coupes de la Mayenne, 

le samedi en championnat jeunes ou en Pré-Région. 
 

Au critérium fédéral il joue les premier rôles en D1 ca-

dets. 

A seulement 13 ans, ce garçon très discret ne perd pas 

son temps et gravit les échelons à vitesse grand V! 
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26 

26 

 

06 janvier 2024………………………………...………..……………..Corpos individuels départementaux 
 

12 janvier 2024………………………………………..………...……..Coupes de la Mayenne 
 

13 janvier 2024……………………………………...……...……..…..Trophée ANDRO  
 

13 janvier 2024…………………………………………..…….…...….Tournoi des collégiens 
 

13 janvier 2024………………………….……….………………..…….Animation Ping VR et Ultimate 
 

14 janvier 2024……………………….……………………..…………..Bernard Jeu  
 

19 janvier 2024.……………………….……………...................… Championnat départemental 
 

20 janvier 2024…………………….……………...……………………..Championnat Nationale 3 et Pré-Régional 
 

20 janvier 2024…………………….……………...……………………..Championnat jeunes 
 

21 janvier 2024………………………………….……...……..………….Championnat régional 

 

 

 A vos agendas 

En bleu :Les rendez 

vous extra sportif. 

 

Réservez dès à pré-

sent  ces moments 

importants de la vie 

du club! 

 

MERCI 

 


